

¿Con qué ropa?: hay ^{De} leche, azúcar y arroz para tirar a la chuña



C. FIGUEROA

¡ESTA SI QUE ES BUENA! El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, dijo ayer a los periodistas que cubren el Sector Económico, que en este momento hay en Chile excedentes de azúcar, leche en polvo y arroz.

La noticia es como para volverse loco. Todo el mundo moverá la cabeza dubitativamente. ¡No es posible!, dirán algunos. Los que así piensen es porque desconocen las contradicciones del régimen capitalista. Durante la crisis del año 29, en Brasil no hallaban qué hacer con el café, a tal punto, que lo utilizaban como combustible para las locomotoras.

LA REVELACION del Ministro de Economía se registró cuando dicho Secretario de Estado informó acerca de una reunión que celebró en la mañana de ayer con los mandamases de la ECA, para analizar problemas de abastecimiento.

Figueroa expresó que se dispone de 1.480 toneladas de cebollas, que alcanzan para el abastecimiento durante un mes, del bulbo. Añadió que antes de 30 días llega a Chile una partida de 6 mil toneladas de cebollas de procedencia española, compradas por la ECA en el país de la jota, los olés y el "perno" Francó. ¡Lo que son las cosas! Antes, la Madre Patria se llevaba de América hasta las pisadas. Ahora, los chilenos importamos cebollas desde España.

Dijo también Figueroa, que ya están listos los contratos para la adquisición en Argentina de 6 mil novillos en pie, para el abastecimiento cárneo del tercer trimestre del año en curso.

A continuación, el Ministro de Economía se lanzó en una serie de revelaciones descuajeringantes. Dijo que los productores nacionales no hallan qué hacer con 7 u 8 mil toneladas de arroz; que lo mismo ocurre con 60 mil toneladas de azúcar de esa que produce la IANSA.

ANTE LAS miradas de asombro de los reporteros, Figueroa afirmó que también hay excedentes de leche en polvo. ¡Pensar que en las poblaciones callampas los cabros se mueren de hambre, porque sus padres no pueden darles leche!

Otra revelación caballa fue la de que la carne en vara bajó de precio en los últimos remates. La reducción es de 200 pesos por kilo. Antes el kilo de carne en vara se cotizaba a 11.300 pesos y ahora está a 11.100.

La última revelación del Ministro Figueroa fue que dará un premio al economista o simple particular que descubra el astuto medio de convertir los dólares a escudos, sin causar inflación. Figueroa dijo que en este momento lo único que hay en el Banco Central son dólares. Pese a esta abundancia, el Gobierno tiene serios problemas para invertir estos dólares dentro del país sin dar alas a la ya galopante inflación. Ya lo saben los aficionados a la economía. Si la pillan, Figueroa les dará un premio.

FLETES

COMO SI TODAS estás calamidades fueran pocas, la Conferencia de Fletes de la Costa del Pacífico, con sede en San Francisco, California, comunicó a los embarcadores y despachadores chilenos que a partir del próximo 5 de agosto, aplicará un recargo de 15 por ciento a toda carga o descarga que se haga en los puertos de Arica, Valparaíso y San Antonio.

El comunicado de la Conferencia señala que este recargo se hace en vista de las dificultades que se han venido registrando en los últimos seis meses en los mencionados puertos chilenos.

Figueroa, Ministro de Economía, expresó que la incidencia de este recargo en el valor de los artículos importados será mínima. El problema es para los exportadores nacionales.

Los exportadores deben ofrecer sus productos a los precios internacionales. Al sufrir un alza en los fletes, los exportadores deberán cargar a sus utilidades este mayor precio.

El problema es serio, ya que el mayor costo de las operaciones de carga y descarga en los puertos chilenos obedece, especialmente, a las modalidades de trabajo que imperan en el gremio de los estibadores.